

Jonathan Gete Nuñez, portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida-Equo en el Ayuntamiento de Aranda de Duero, en nombre y representación del mismo, y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable,

EXPONE:

La zona de vía comprendida entre el conocido como "Puente de los desesperados" y el puente de la carretera de Palencia (el que va al supermercado), en la parte de la vía paralela a la calle Fresnedo, es usada por nuestros vecinos y vecinas, sobre todo del barrio de las Tenerías, así como del resto de barrios, para ir tanto al supermercado, al polígono industrial, complejo deportivo del Montecillo etc. La zona en cuestión es propiedad de Adif por ser zona de afección de la vía que unía Madrid y Burgos.

El estado en que se encuentra esta zona urbana de Aranda hace impracticable el paso de la gente andando gracias a la vegetación que con estas lluvias ha emergido. Ahora está todo verde pero en un mes o dos se secará toda la hierba suponiendo un grave peligro de incendio. Adjunto fotos:



SOLICITA:

Se desbroce la zona por parte de los servicios municipales, se compruebe si es Adif, quien está obligada a hacer esta tarea de mantenimiento y si así es, se le cargue los gastos de limpieza de la zona.

Aranda de Duero a 15 de junio de 2018



Jonathan Gete Nuñez
Portavoz del Grupo Municipal de IU-Equo.

ILMA. SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ARANDA DE DUERO